

Anuncian modelo educativo Tec 21

Realizarán en julio un congreso académico

REDACCIÓN



El rector David Noel Ramírez, y el vicerrector Académico, Carlos Mijares, del Instituto de Estudios Superiores de Monterrey, presentaron a la comunidad académica Tec 21, con el objetivo de fortalecer y diferenciar el modelo educativo de la institución y fomentar en los estudiantes las habilidades de liderazgo de este siglo.

La nueva iniciativa desea formar a los estudiantes en las competencias y desarrollo de habilidades que requerirán en sus desarrollo profesional; buscan que la institución evolucione con el perfil de jóvenes que engrosan su platilla estudiantil.

El rector expresó que “estamos apostándole a lo que dicen los futurólogos. El modelo educativo lo que quiere realmente es formar a las nuevas generaciones del Tec de Monterrey, que tengan el perfil que están demandando las nuevas generaciones desde el punto de vista de los empleadores”.

Sostuvo que las modificaciones obedecen al interés de continuar siendo líderes y mantener el respeto internacional por la innovación educativa.

Explicó que las principales caracte-

terísticas de este modelo son que tendrá una mayor flexibilidad en el plan de estudios, aportará nuevos retos en espacios educativos y aulas a la vanguardia con un alto grado de interacción para los estudiantes, y la labor del docente dentro del salón de clases, pues tendrá podrá usar las tecnologías de información.

Las habilidades que se fomentarán son liderazgo; espíritu emprendedor; ética, ciudadanía y compromiso social; compromiso con el desarrollo sostenible; comunicación oral y escrita en español e inglés; visión internacional y multicultural; pensamiento innovador y crítico; solución de problemas y las competencias propias de la profesión.

El Rector invitó a los profesores a integrarse a Tec 21 para lograr tener un papel que inspire a sus alumnos y permita mantenerse a la vanguardia en su disciplina.

El doctor Carlos Mijares expuso que la implementación del modelo iniciará con una consulta a profesores y alumnos durante los próximos meses y precisó que en julio se realizará el Congreso Académico sobre este tema.

El rector de la Zona Metropolita-

na de Monterrey, David Garza Salazar, explicó que uno de los elementos fundamentales para Tec 21 son los espacios de aprendizaje aptos en inmobiliario y tecnología.

Pormenorizó que, a partir del semestre que inicia en agosto, se tendrán dos tipos de aulas en los campus de la Institución: NODE y VERB.

El primer tipo de aula cuenta con sillas móviles con las que los alumnos pueden participar fácilmente entre sí; mientras que en el segundo, las mesas se pueden reconfigurar para tener una mejor interacción.

“Estos salones tienen la característica de que ustedes los van a poder usar en el formato tradicional de una clase, si es que así lo desean, pero por sus facilidades esperamos que vayan encontrando la manera de que sus experiencias en el aula se transformen en experiencias de más interacción”, manifestó el líder del modelo, David Garza Salazar.

»» DETALLES

Con esta iniciativa, los planes de estudio serán más flexibles y las aulas promoverán la interacción entre los alumnos



Fecha 23.04.2013	Sección Primera	Página 22
----------------------------	---------------------------	---------------------



Autoridades del ITESM invitaron a los profesores a mantenerse a la vanguardia en las disciplinas que imparten.